
   Wo           findet       Beratung statt?

  Waltenhofen, Kempten, Marktoberdorf, Kaufbeuren, Senden, Lindenberg

  In Einrichtungen

  Telefon-Beratung und Video-Beratung

Beratung

  Diagnostik

  Therapie

  Förderung

  Schule

  Arbeit

  Wohnen

  Teilhabe

  Inklusion

Welche   Themen   werden   besprochen?

  Wer      kann      beraten      werden?

  Menschen mit Autismus

 Eltern und Geschwister 
 von Menschen mit Autismus

Wir beraten Menschen aus den Landkreisen Oberallgäu, Unterallgäu, Ostallgäu, Lindau und Neu-Ulm

  Lehrer, Schulbegleiter, Erzieher, 
 Kinderpfleger, Heilpädagogen

  Therapeuten, Ärzte

  Einzelgespräche 

  Fach-Beratung 

  Schulungen für 
 Menschen mit Autismus

  Hilfe zur Selbsthilfe

  Freizeit und Begegnung

  Fit für die Arbeitswelt

  Eltern-Treff und Eltern-Training

Welche    Beratungsangebote    gibt es?

www.instagram.com/
autismuszentrum.schwaben


